

dad como un conjunto de mujeres en donde había tan solo un hombre, un hombre hermoso y envidiable: su Manuel. Cuando en la calle aligüen la miraba, ella se volvía; protestaba, maldecía interiormente. Apartándose de todo temperamento feo...

Una vez ella llamó con mucho misterio a su marido:—Oye, de tus amigos el que creías mejor, me miraba insistentemente, injuriosamente. Luego ha solicitado mi cariño. Mataló.—Y el esposo obediente, enamorado y ofendido, lo mató.

Otra vez dice ella:—Tu otro hermano es igual que tu hermano y que tu amigo.—Mató tercera vez el esposo; y la mujer, sola en la casa con el marido y el criado, exclama, después de los tres asesinatos bien encubiertos, ignorados de todo:—Ya estamos solos; ya estamos tranquilos. Ya nadie podrá ofender en mi todo lo que yo amo, todo lo que tu quieres, tu Manuel de mi alma.

Y no la mató a ella: se mató. CLAUDIO FROLLO.

ALICANTE

Procedente de Alcoy llegó anoche a esta capital el diputado a cortes por esta circunscripción, D. Santiago Mataix.

En virtud de lo que previene el artículo 26 del Real decreto de 6 de julio último, desde el 16 del actual hasta el 31 del mismo se admitirán solicitudes para ingresar en esta Escuela Normal de maestros en el primer año de los grados elemental y superior en la siguiente forma:

- 1.º Solicitud dirigida al señor director pidiendo el ingreso y la matrícula.
2.º Certificación de buena conducta librada por la autoridad local del pueblo donde reside el peticionario.
3.º Partida de inscripción en el registro civil, legalizada.
4.º Certificación facultativa de no padecer el aspirante enfermedad contagiosa.
5.º Autorización del padre, y a falta de éste de la madre, tutor ó encargado, por seguir la carrera del magisterio.
6.º Cédula personal del interesado.

Los que hubieran hecho sus estudios elementales en esta Escuela, solo presentarán una instancia pidiendo matricularse en el primer curso.

Los que procedan de otras Normales acreditadas con certificación autorizada en forma que tienen aprobadas todas las asignaturas del grado elemental por cualquiera de los sistemas de estudios que han seguido y su buena conducta.

Los que hayan de matricularse en los segundos cursos de cualquiera de los grados, solo tienen que presentarse en la segunda quincena de septiembre a satí hacer los derechos para ser inscriptos.

Los exámenes de ingreso se verificarán en la segunda quincena de septiembre. Los alumnos de enseñanza libre que deseen sufrir exámen de asignaturas en septiembre, lo solicitarán en la segunda quincena de agosto, sin cuyo requisito previo no serán admitidos.

Hoy publica el "Boletín Oficial", la lista definitiva de jurados del partido judicial de Dolores, formada por la junta de gobierno de esta Audiencia provincial.

La Delegación de Hacienda ha publicado la relación de las cantidades devengadas por el impuesto del 3 por 100 sobre el valor

del producto bruto obtenido por los mineros en esta provincia durante el tercer trimestre del corriente año, cuyo importe asciende a 884'67 pesetas.

Por requisitoria del juez instructor del regimiento de Alava, se invita, llama y emplaza al soldado Tomás Dura Vidal, natural de Castalla, para que en el preciso término de 30 días comparezca ante la autoridad del pueblo de su naturaleza, las que, conocido que sea su domicilio, lo manifestarán a dicho juzgado para interrogarle acerca de la herida que recibió en Cuba en el mes de agosto de 1897 y declararle con derecho a pensión si se comprobare su utilidad.

El señor juez de instrucción de este partido interesa la busca y captura de Francisco Martínez Navarrete, Pedro Acherías Bonet y Joaquín Lloret Mingot, los cuales se hallan procesados por el delito de juegos prohibidos.

El estado del Pantano en el día de ayer las cuatro de la mañana, es el siguiente: Existencia de agua, 49 palmos. Pared descubierta, 49 id. De cieno, 98 palmos. Entra 12 hila. Salen 2 id. fuertes. Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados. Alicante 9 de agosto de 1900.—El vice director, A. Cutayar.

Como consecuencia de concurso han sido nombradas maestras de Alba era y Villedo, con el sueldo de 1.100 pesetas doña Juana Pastor Vargas y doña Córjula Hernández Pascual, respectivamente.

Se ha firmado una Real orden sometiendo al impuesto de utilidades las cantidades que perciben los catedráticos por concepto de exámenes.

EL PAPEL DE ASIA es de gran utilidad en viaje para purificar el aire en los cuartos de los hoteles, verdaderos focos de infección en algunos casos. En Alicante: droguería de Piñol Hermanos, Princesa 7.

Ha sido designado para ejercer el cargo de habilitado en la zona de Alicante, el capitán D. Enrique Llobregat.

D. Laureano Antón y Ferrandiz, director del Sindicato de Riegos de la huerta de Alicante.

Hace saber: Que durante los días 11, 13, 14 y 15 del actual, se entregarán en las oficinas de esta Dirección, los albañales para la banda 24.ª, 25.ª y 26.ª (14.ª, 15.ª, 16.ª de verano) de Monnegre del corriente año; teniendo presente que, los interesados que no comparezcan a recojar dichos albañales durante el plazo que se ha señalado, quedarán sujetos a lo que se preceptúa en el artículo 27 del Reglamento para el aprovechamiento de las aguas de 30 de Abril de 1849. Lo que se hace público por medio de este edicto, para conocimiento de los señores propietarios regantes. Alicante 9 de agosto de 1900.—Por orden, el vicedirector.—A. Cutayar.

En breve saldrá de Valencia para Cocentaina la banda de música del regimiento de Vizcaya, con objeto de tomar parte en los festejos que en dicho pueblo se han de celebrar.

Se ha dispuesto se devuelvan a los reclutas José Magalló Piquer y José Ribera García las 1500 pesetas que depositaron para redimirse del servicio militar activo.

La Dirección general de Contribuciones ha dirigido una circular a la delegación, trasladando la Real orden de 14 de Julio, que dispone que las dietas devengadas por los funcionarios cuando salen de su residencia están sujetas al 12 por 100 por utilidades.

En el acreditado establecimiento Sucesora de Antonio B. Solbes, Labradores, 8, y San Pascual 2 y 4, se realizan todos los artículos de temporada de verano, con gran rebaja de precios, como podrán ver cuantos visiten esta favorecida casa. Guantes hilo para señora, a 0'60 céntimos par, gran ocasión.—Gasa Italia, a 0'45 el metro.—Cinturones azabacha, gran moda, modelos exclusivos para esta casa, desde 1'75 pesetas uno. Como siempre, esta casa es la que más surtidos presenta y mas barato vende.

Se dice en Málaga que los elementos avanzados de aquella capital proyectan la celebración de un gran meeting el 20 de septiembre, aniversario de la entrada de las tropas de Victor Manuel en Roma.

Hemos tenido el gusto de admirar un precio o trabajo debido a las primorosas manos de la bellísima señorita Andreina Serrano / Sempere de Santapola.

No nos sorprenden los rápidos progresos de la señorita Serrano, la que elevando sus cualidades artísticas al nivel de su hermosura, ha conseguido llegar a la meta en el difícil arte del bordado. El trabajo a que nos referimos que está expuesto en el escaparate del comercio del señor Sempere, está siendo objeto de los mayores elogios de parte de todas las personas que lo ven y demuestra de una manera evidente lo mucho que promete la mencionada señorita. Felicitamos sinceramente a la familia de la señorita Serrano, que puede estar satisfecha de poseer en su seno a quien tanto honra con sus bellas cualidades.

Ha sido nombrado representante y corresponsal en esta capital, del importante periódico profesional "Heraldo Militar", nuestro compañero en la prensa don José Candela, a quien felicitamos por esta distinción.

Desde ayer se encuentra entre nosotros el ilustrado director de "La Farmacia Moderna" y distinguido ateneísta don Luis Sebóni, que procedente de Madrid ha llegado a esta ciudad en la que pasará una corta temporada. Damos la más cordial bienvenida al distinguido periodista.

El Consejo de Administración de la Compañía Arrendataria ha nombrado expendedora de tabacos de esta capital a doña Aurora Traperó, y ha declarado cesante a don Clemente Cañamares.

Por la Compañía Arrendataria de Tabacos ha sido declarado cesante don Antonio Torregrosa, patrón de segunda clase de la zona de Alicante.

Se ha resuelto por la superioridad que los premios de redacción de todas las contribuciones, incluso el 1 por 100 de la retención indirecta, están exceptuados de tributar por concepto de utilidades.

Se ha dispuesto de Real orden que se consideren directas las expediciones de algodón en rama, aún cuando el buque conductor que en puertos europeos, siempre que se cumplan las debidas formalidades.

El director general de Contribuciones ha dirigido una circular a la Delegación de Hacienda para que manifieste a los empleados en la Investigación de Hacienda, que se consignará en las respectivas hojas de servicios como nota desfavorable, el hecho de que los investigadores gestionen por medio de agentes el pronto despacho de los expedientes de ocultación y de defraudación que penden de alzada de los fallos de las Juntas administrativas.

El Jurado de la Exposición de París ha concedido el Gran Premio a la Compañía Arrendataria de Tabacos, medalla de oro al Director gerente, don Eleuterio Delgado, y de plata a los Subdirectores, señores don Isidro Torres y don Juan Ruiz de Castañeda, y al Jefe de Fabricación, don Francisco Carmona. En la misma sección sólo se han concedido a Francia seis premios.

Se ha ordenado el depósito de tabacos en rama de Santander, remita a esta Fábrica 650 bultos de tabaco filipino del cargamento del vapor "Isla de Luzón".

EL ASILO DE SAN ILDEFONSO

A las seis de la tarde como estaba anunciado, tuvo lugar ayer la inauguración oficial del benéfico Asilo.

El acto resultó brillante, habiendo concurrido, a pesar de lo despacible de la tarde, las autoridades locales, distinguidas personas, representantes de la prensa y numeroso público perteneciente a todas las clases sociales.

El señor abad de la colegiata don José Pons, bendijo dicho establecimiento con toda solemnidad y enseguida el secretario de este Ayuntamiento señor Arnaez, leyó los artículos que hacen referencia a la creación de asilos de mendicidad.

Muy emocionado el barón de Petrés, pronunció un brillante discurso dando las gracias en nombre de los pobres, a todos los que han contribuido a la brillante idea que se vea al fin traducida en un hecho real y positivo.

Seguidamente hicieron uso de la palabra el señor cura de la iglesia de Santa María don Francisco Antón y nuestro querido compañero en la prensa señor Sevilla, los cuales alabaron la brillante idea que tantos beneficios ha de reportar a esta ciudad.

El señor Barón resumió los discursos pronunciados recordando el origen de la

fundación del asilo, las vicisitudes por que ha pasado el proyecto que a fin se ve realizado se debe, según dijo el orador, al inagotable tesoro de caridad del pueblo de Alicante y al apoyo que el Ayuntamiento prestó a la idea desde el primer momento. Para todos tuvo tan digna autoridad, al guna frase de gratitud, tras de la cual quería con su modesta acostumbrada ocular sus activas gestiones, pero el pueblo entero que los conoce le da las gracias en nombre de los desdichados que gracias a él no carecerán en lo sucesivo de albergue y comida.

Festejos para mañana

Mañana tendrá lugar en la Plaza de Toros el concurso de bandas de música, número que promete estar muy animado. Por la noche verbenas en la Esplanada, en la que tocará la banda que hubiera obtenido el primer premio.

Habiendo acordado la comisión encargada de organizar el concurso, que el personal encargado del servicio de plaza durante dichos festejos, sea el ordinario, ante la prisa en los días de corrida, se invita por este medio a los interesados, para que a la hora oportuna se presenten en la Plaza de Toros a desempeñar su cometido.

PROGRAMA

del Gran Certamen de tiro de pichón que se celebrará en Alicante el día 18 de agosto de 1900.

La Comisión de fiestas del Excelentísimo Ayuntamiento, deseando dar el mayor atractivo a los festejos en honor de la excelentísima patrona de Alicante Nuestra Señora del Remedío, acordó nombrar una Comisión especial para organizar un Certamen de tiro de pichón teniendo en cuenta lo agra dable que ha resultado esta fiesta en años anteriores.

Por su parte, la Comisión honrada con tal encargo, ha procurado corresponder a la invitación y cree haber dado esta vez mayor amplitud a las condiciones del concurso, favoreciendo mas la ocasión al estímulo de los tiradores y aumentando el interés y la variedad del Certamen que se celebrará el día 18 de agosto, a las cinco de la tarde, en la Esplanada de España, con arreglo al siguiente

PROGRAMA

- 1.º Podrá tomar parte en el Certamen todo individuo mayor de 16 años.
2.º Queda prohibido el uso de armas de pistón.
3.º El Certamen comprenderá tres ejercicios distintos e independientes.
Primer ejercicio.—Tiro de diez palomas, una a una para cada ejercitante y echadas a brazo por un renombrado columbaire.
En este ejercicio solo será permitido un tiro por paloma, y el premio se adjudicará al tirador que derribe mayor número de palomas dentro del radio que se fijará en 150 metros.

Segundo ejercicio.—Tiro de 10 palomas, una a una, para cada ejercitante, también echadas a brazo. Se permitirá en este ejercicio hacer dos disparos por cada paloma. Tercer ejercicio.—Tiro de doce palomas, una a una ó en carambolas, a elección de ejercitante.

Este premio se adjudicará libremente por el jurado, al tirador que ejecute los mejores disparos, atendiendo al mérito de éstos con preferencia, mas bien que al número de palomas derribadas dentro del radio.

4.º En caso de empate, ó sea cuando dos ó mas tiradores hubieran matado igual número de palomas en un mismo ejercicio, continuará éste entre ellos disparando alternativamente cada tirador sobre un pichón, hasta que uno de los ejercitantes resulte victorioso. 5.º Para los ejercicios propuestos se conceden los premios siguientes.

Para el primer ejercicio

Primer premio.—Un artístico reloj de sobremesa, regalo del excelentísimo Ayuntamiento. Segundo premio.—Un estuche para cartuchos, regalo del excelentísimo señor Barón de Petrés.

Tercer premio.—Una caratina remington, regalo del excelentísimo señor Marqués del Bosch.

Para el segundo ejercicio

Primer premio.—Una escopeta sistema centur, regalo del Casino de Alicante. Segundo premio.—Un portaviandas, regalo de don Santiago Mataix.

Tercer premio.—Un revolver, regalo de la Excelentísima Diputación provincial.

Para el tercer ejercicio

Primer premio.—Una bolsa para cartuchos, un portamantas y una pistola de salón, regalo de la Sociedad de caza "La Venatoria".

Segundo premio.—Una carabina de tiro de salón, regalo de la Sociedad de caza "Monalva".

Tercer premio.—Un morral de caza, regalo del excelentísimo señor don R. del Beltrán.

6.º Los que deseen matricularse para este Certamen, deberán inscribirse presentando la cédula personal en la armería de don Benito Arribas, plaza de Isabel II, donde, desde hoy, queda abierto un registro a dicho efecto, hasta el 17 de agosto, a las doce de su mañana.

7.º Los matriculados deberán satisfacer una cuota de quince pesetas, por cada ejercicio en que deseen tomar parte.

Nota.—En el caso de que otras Sociedades ó personas invitadas al efecto, desistieran a este Certamen algún regalo además de los expresados en este programa, quedará a juicio del Jurado su adjudicación.

Otra.—Los fallos del Jurado serán inapelables. Otra.—Todos los premios serán adjudicados. Por la Comisión, Juan Chápoli.

CERTAMEN MUSICAL

Esta tarde se ha verificado en el salón de la Alcaldía el sorteo para designar el orden en que han de tocar las bandas invitadas para tomar parte en el concurso que ha de celebrarse mañana por la tarde en la plaza de toros.

Dicha operación la ha presenciado el señor barón de Petrés, hallándose presentes los directores de las bandas y el jurado calificador. El resultado del sorteo ha sido el siguiente:

- 1.º Muchamiel; 2.º Bouchante; 3.º Cahagín; 4.º Novelda, y 5.º Elda.

Estas músicas se dirigirán mañana a las tres de la tarde hacia la plaza de toros, desde distintos puntos de la capital, entonando bonitas marchas.

La favorecida con el número uno saldrá a la hora fijada de la plaza del Mar.

Este número del programa ofrece ser uno de los mas brillantes de los actuales festejos, siendo incalculable el número de localidades solicitadas.

Meteorología

Observaciones hechas desde las 12 de día de ayer, hasta igual hora de la de hoy: Barómetro, 758 90.

Termómetro, 27 2. Viento N. brisa. Atmósfera, despejada.

Mar, calma. Temperatura máxima del aire a la sombra 30'4. Idem mínima durante la noche, 22'4.

Irradiación nocturna, 210. Evaporación en milímetros, 10'40. Lluvia, idem, 00'00.

PLAZA DE TOROS

El dueño del café establecido en la Plaza, tiene el gusto de anunciar al público que ha recibido dicha cerveza Fuborg y un variado surtido de refrescos de limón, naranja y fresa, como también vinos generosos y exquisitos licores de las mejores fábricas del país y del extranjero para los días 10, 11 y 12 de los corrientes en que deben celebrarse respectivamente el Certamen Musical y la primera y segunda corrida de toros anunciadas por la empresa arrendataria.

En los citados días se servirán riquísimos helados de mantecado, limón y horchata. También se expenderá la rica manzanilla, jerez seco Pedro Ximenez y el aguardiente de Monóvar servido con agua fresca.

SE VENDE

A muy bajo precio, una anaquelera de serrería pañera con sus mostradores, mesa de cortar, escritorio con enseres, máquinas de coser, marquis, instalación completa de gas con sus lámparas, etc. etc. Darán razón en la tienda "El Globo", plaza Alfonso XII y en la Expendeduría de tabacos de la calle de Bailén.

SE VENDE

cinco columnas de hierro largas 4'80 metros grueso de la caña 0'16 centímetros estrididas; los capiteles y sócalos son de relieve y esmeraldas, se pueden enterrar de 0'10 a 0'50 en el caso de emplear las mas cortas, no perdiendo la buena vista del sócalo el cual tiene 0'25 de diámetro. Concepción, 19.

Venta de casa

Se vende la señalada, con el número 18 de la calle de Cienfuegos de esta ciudad. Para tratar del precio y condiciones de la misma, en la imprenta de este diario.

SE VENDE

A muy bajo precio una estantería. Razón, Teatinos, num. 4.

Primeras Medallas FABRICA DE SOMMIERS F. CLEMENT en las Exposiciones de Barcelona, París, Nápoles y Chicago. Gran surtido en camas de madera de haya, nogal y caoba, de hierro, INGLESAS Y DEL PAIS SILLERIAS Y MUEBLES DE TODAS CLASES ALICANTE Plaza de Castelar, 4.

NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid

8 agosto de 1900

Justo es consignar hoy al principio de esta carta un recuerdo al ilustre estadista que hace tres años cayó asesinado en el balneario de Santa Agueda.

Treinta y seis meses hace que murió violentamente asesinado Cánovas del Castillo, precisamente en un momento en que mas necesitaba España de la inteligencia de aquel hombre, y desde entonces cuántas desgracias han sobrevenido sobre nuestra nación, cuántas humillaciones hemos sufrido, cuantos vejámenes nos han obligado a tolerar!

Si la mano del criminal hubiera titubeado un solo instante quizás la suerte de nuestra nación hubiera sido muy distinta de la que ha sido, y tal vez la historia de España no apareciera manchada con las negras y tristes páginas que el destino ha trazado en estos tres últimos años.

El recuerdo de Cánovas adquiere hoy mas viva realidad y mayor actualidad por la coincidencia de hallarse todo el mundo civilizado lamentando la trágica muerte del rey Humberto, atacado por un loco sectario por el estilo del que arrancó la vida a nuestro gran gobernante.

Los dos sucumbieron al golpe cartero de fanatismo anarquista.

Como a raíz de la tragedia de Santa Agueda se dijo, la muerte de Cánovas era una pérdida insuperable para España.

Cuando mas tiempo pase, mayor será el convecimiento con que tal verdad se repita.

Esta mañana a las diez se han celebrado en la parroquia de Santa María de esta corte los solemnes funerales por el alma del rey Humberto.

Al fúnebre acto han asistido el representante de Italia, el general Martitegui, los ministros que se hallan en Madrid, el cuerpo diplomático, el gobernador civil, el alcalde, muchas comisiones de los centros oficiales y numeroso público.

La huelga de panaderos continua en el mismo estado, sin que las autoridades puedan poner coto a este anómalo estado de cosas que de tan gran manera perjudica los intereses del público.

Está desmentido el rumor de que el gobernador civil de Barcelona haya presentado la dimisión por rozamientos surgidos entre dicha autoridad y varias importantes personalidades de la ciudad condal.

Hoy han sido remitidos a San Sebastián, con objeto que los firme S. M. la Reina, los decretos poniendo en vigor las reformas que en el ramo de Obras públicas introduce el señor Gasset.

Según ha manifestado el general Azcárraga, ignora cuando se reunirán en Consejo los ministros residentes en Madrid, porque hoy por hoy, no exige la celebración de aquel singular asunto urgente.

Se sigue trabajando con gran actividad en el presupuesto de Guerra.

Créese que a pesar de ser éste uno de los proyectos económicos mas completos, será entregado al ministro de Hacienda el presupuesto del señor Azcárraga antes de 1.º de septiembre próximo.

El subsecretario del ministro de la Gobernación señor Hernández, nos ha manifestado en las primeras horas de la tarde de hoy que había conferenciado telefónicamente con el señor Dato, quien le comunicó que en San Sebastián no ocurría novedad alguna, y que la Real familia continúa bien.

TELEGRAMAS

SERVICIO PROPIO

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

LA GUERRA

Dos días de combate

Madrid 9 (8:40 m.)

Telegrafían de la Ciudad del Cabo que las fuerzas enviadas en socorro de Rustenburg han librado un importante combate en las orillas del Elands, que ha durado dos días, sin que se conozca todavía el resultado.

En el Estado Libre.—Comunicaciones interrumpidas

Madrid 9 (9:20 m.)

Telegramas de Kronstadt comunican que ha sido cortado el ferrocarril por los boers en una gran extensión.

El presiden Steijn y el general Dewet se encuentran en Schowens Drift, dirigiéndose contra sus posiciones el general Kitchener en persona.

Delegado boer.—Las avanzadas inglesas

Madrid 9 (10 m.)

Telegrafían de Bruselas que un delegado boer ha salido para Holanda.

El resto de la misión se ha dirigido a Berlín.

Las avanzadas de las tropas inglesas se han establecido en East-Pon, diez millas al Este de Middelburgo.

Los boers se encuentran establecidos en gran número en Bushveld y operan sobre el Norte y Oeste de Pretoria.

Condenados a destierro

Madrid 9 (10:30 m.)

Las autoridades inglesas de Pretoria han ordenado el destierro de aquella capital de las personas acusadas de haber maltratado a los ingleses antes y durante la guerra.

Para algunos se eleva la duración del castigo a 25 años.

Lo de China

La prensa rusa irritada.—

Trabajos clandestinos.—

Salida de los embajadores

Madrid 9 (11 m.)

Telegrafían de San Petersburgo que la Prensa rusa se muestra muy irritada contra Inglaterra, a la que las últimas informaciones de Pekin presentan desarrollando de una manera clandestina una política independiente de la acción común de las potencias, a fin de garantizar sus intereses particulares en el Yang-Tsé.

También telegrafían de Shanghai que Li-Hung-Chang ha comunicado oficialmente la salida de los embajadores extranjeros de Pekin para Tien-Tsin.

Edictos imperiales

Madrid 9 (11:25 m.)

En el Gobierno de Tien-Tsin se han encontrado dos edictos imperiales, en los que se manifiesta que el 3 de julio se había declarado la guerra entre China y las potencias extranjeras y que el 23 de junio se habían introducido secretamente en Pekin cien cañones y las municiones correspondientes.

Pérdidas de los aliados.—

Trincheras abandonadas

Madrid 9 (12 m.)

Comunican despachos de Tien-Tsin, que las tropas se han replegado con

orden al otro lado de río a pesar de la persecución de que son objeto por los aliados.

Las pérdidas de estos exceden de mil hombres.

El día seis los chinos abandonaron las trincheras cerca de Pekin.

Continuaba el combate con 16.000 aliados.

Asesinato del rey Humberto

Llegada del cadáver del rey Humberto.—Manifestación de duelo

Madrid 9 (12:30 t.)

Telegrafían de Roma que a la salida de Monza del cadáver del rey Humberto se formó una imponente manifestación de duelo.

Cuando el cadáver llegue a Roma Víctor Manuel lo seguirá a pie hasta el panteón.

Añade el despacho que también han salido los reyes de Italia, siendo en las calles aclamados por una inmensa muchedumbre.

Suscripción para un monumento.—Hay cómplices

Madrid 9 (1 t.)

Otro despacho de Roma dice que la suscripción abierta para erigir un monumento a Humberto asciende ya a cien mil liras.

Añade con referencia a telegramas de Monza, que del sumario instruido con motivo del asesinato del rey Humberto se desprende que Bressi tiene cómplices en el acto que realizó.

El gobierno italiano ha autorizado a los parientes del asesino para cambiar de apellido.

Obsequio a los obreros

Madrid 9 (1:20 t.)

Comunican de Barcelona que la sociedad el Fomento del Trabajo Nacional ha obsequiado espléndidamente a los obreros catalanes, aragoneses, mallorquines y valencianos que marchan a visitar la Exposición de París.

En el tren de anoche salieron los viajeros para la vecina república, cuyo número asciende a 78.

Nuestro ministro en Pekin

Madrid 9 (2:15 t.)

En el ministerio de Estado se ha recibido un telegrama del ministro de España en Pekin, en el que manifiesta que los daños que ha sufrido nuestra legación son de poca importancia, pero que hasta que no lleguen las fuerzas de socorro el peligro no habrá desaparecido.

El telegrama añade: «El viaje que se nos propone a Tien-Tsin tiene por objeto, seguramente, evitar que las tropas extranjeras entren en Pekin.»

Según nuestro representante, tanto la salud como el ánimo del personal de la legación, es excelente.

Dato y los obreros.—Regalo de la reina.—Banquete

Madrid 9 (3:45 t.)

Los obreros que de Bilbao y Santander marchan a Paris han sido obsequiados con un banquete por el señor Dato, quien les acompañó después al Palacio de Miramar.

La real familia les dispuso una cariñosa acogida, siendo retratado el grupo de obreros por el rey.

El profesor de Alfonso XIII sacó una fotografía de la familia real formando grupo con los obreros.

La reina ha dado las órdenes oportunas para que a cada uno de los obreros se le entreguen 20 francos para que lleven un recuerdo a sus familias.

La escuadra francesa

García Alix

Madrid 9 (4:30 t.)

Telegrafían de Arochón, que los almirantes y jefes de la escuadra francesa del Mediterráneo han confirmado que pasaron el Estrecho de Gibraltar, con 25 buques y con los fuegos apagados, sin ser visto por los vigías ingleses.

La sociedad astronómica francesa a propuesta de Camilo Flammarion, ha nombrado a García Alix, miembro honorario.

R. PAPI

AGENCIA DE TRANSPORTES

Despacho: Bilbao, 4, Alicante.—Teléfono, número 21

El largo tiempo que el comercio de esta plaza viene favoreciendo con sus encargos a dicho señor tanto en el acarreo, facturación, despacho y demás asuntos relacionados con las compañías de ferrocarriles, ha hecho conocer las deficiencias de que adolece este servicio, y no ha titubeado en montarlo a la altura en que se encuentran en las capitales de mas importancia de España.

En su consecuencia, ha ampliado el número de corresponsales en los principales puertos de esta provincia, estableciendo un teléfono en uno de los muelles de pequeña velocidad de la estación de M. Z. y A. con autorización de la compañía y dotado a dicha Agencia de personal técnico en el conocimiento de todas las tarifas ferroviarias para su mejor aplicación y del práctico necesario para las operaciones de carga y descarga de vagones completos que estén a cargo de remitentes y consignatarios, según tarifa.

Muchas ventajas ha de reportar a Alicante semejante adelanto, y por lo mismo no titubeamos en recomendarlo a todos en general, acudiendo a la oficina situada en la calle de Bilbao, 4.

CALENTURAS

TERCIANAS, CUARTANAS ó DIARIAS por rebeldes y persistentes que sean, desaparecen en *veinticuatro horas* con una sola caja de las PÍLDORAS ANTIPALÚDICAS Y ANTISÉPTICAS DE F. GOMEZ MORA. Depósitos para la venta en todas las buenas farmacias y droguerías, y donde estas no existan remitiendo al autor, calle Mayor 23 y 25, Alicante; el importe de la caja lo remite por correo certificado.

Tres pesetas caja en toda España.

INYECCION GOMEZ MORA

Cura en breves días toda clase de flujos uretrales (purgaciones) lo mismo en el hombre que en la mujer. Por sí sola basta para ultimar la curación y no es necesario perjudicar al estómago con cápsulas de distintas clases.—Precio: 2:50 pesetas frasco.

Se vende en la farmacia de su autor, Mayor, 23 y 25.—ALICANTE

A LAS SEÑORITAS ARTISTAS

LA GRAN DROGUERIA **EL TIMON**

avisa a sus bellas parroquianas que se han recibido los efectos para el arte pictórico en general. Paletas, cajas surtidas y vacías. No olvidar que se recibieron los esmaltes, barnices especiales para sombreros de paja; primera casa en su clase. Se recibió el ORO LIQUIDO en botecitos de lata que muchas familias esperaban,

Calatrava, NOGUEIRA

INTERESANTE

Tipos de doble reparación a nuevo en buen estado de solidez para el transporte de vinos. Carros surtidos para el comercio de vinos, que reúnen las mejores condiciones y con edidas con aniego a los últimos adelantos modernos por estar provistos coches a motor a gas, pila, filtros, y conos de varias medidas. En otros almacenes del mismo género, contiguos a los que se alquilan se hacen toda clase de operaciones convenientes al comercio de referencias, tales como unificar los vinos, finar, etc., etc., con el mayor esmero y prontitud a precios muy reducidos. Para mas informes pueden dirigirse a D. AUGUSTO IACCURRE YE.—Espanada de España, número 8.

SOCIEDAD importante de clasificadores para vinos y otros artículos. Se necesita un agente formal con referencias y garantías, conociendo la lengua francesa, para administrar ocho provincias. Dirigir referencias a: J. M. J., 49, Calle de Correos, A I ANTE.

Gueros especiales para cada cultivo. Análisis garantizado. Pidansecatálogos y muestras. Resultados inmejorables. DOSIS de 150 a 200 gramos por pie de vna.



R. Guillén López é hijo

TOS FERINA

curación rápida y segura con el

Antiferino Alfonso

de uso externo

Curación de toda clase de Tos en los niños

Prospectos y detalles: Farmacia de don Vicente Sorribes, calle de Riego.

ELEGANTE HORCHATERIA

FE

ANTONIO LOPEZ JEREZ

Este es el más famoso turroneiro ha abierto ya su renombrada horchatería y ofrece a sus innumerables parroquianos, como en años anteriores, en el paseo de Amérgo, sus esmerados y ricos helados de todas clases.

PASAJE DE AMÉRIGO

IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ

Sucesora de A. B. Solbes

Labradores, 8

y San Pascual, 2 y 4

Novedades para señora.—Mercería, Paquetería y Perfumería

Se realizan todas las existencias de verano en fantasías y adornos de vestidos para señora, prendidos para sombreros, velos sobrero, mantillas, abanicos y cuantos artículos sean de esta temporada, a precios baratísimos, para que nadie pueda competir con esta casa ni en surtidos, ni en precios.

Antigua tienda de Tónico-LABRADORES 8 Y S. PASCUAL 2 Y 4

AVISO.—Esta casa no tiene ninguna sucursal ni forma sociedad con nadie

